## A L'ABRI DES ACTIVITÉS HUMAINES

Un film documentaire de Gwarr Greff

Sortie début 2024

Nous avons suivi le personnel d'une vielle forêt des Pyrénées. Cette forêt préservée de toute exploitation, est un poste avancé du réchauffement climatique. A la façon d'un « road-movie », nous allons à travers le temps, découvrir d'autres lieux, projets ou combats pour la protection des forêts et leur libre évolution.

Réalisation : Gwarr Greff - Assistante : Axelle Picco

Production: TOXIC-PLANET - Co-production: Greenpeace France, Alternatiba Toulouse, TVBruits

Contact: 06.8989.8761 - contact@toxic-planet.net

## Avec:

Joseph Garrigue et Diane Sorel - Réserve Naturelle Nationale de la Forêt de la Massane Agnès Testu - Paléontologue au Centre Européen de Préhistoire de Tautavel Francis Hallé - Botaniste — association Francis Hallé pour la forêt primaire Mathilde Gelamur - Porte-parole du collectif « Touche Pas à Ma Forêt » Gaëtan du Bus de Warnaffe - Ingénieur Forestier

Baptiste Morizot - Ecrivain et maître de conférence en philosophie Olivier Clément-Bollée – Elu et membre d'un groupement forestier

Pour son second long métrage, Gwarr Greff est parti avec Axelle Picco, à la rencontre de passionnés de la forêt, qui avec leur regard de conservateur d'un espace préservé, de chercheur, de botaniste, de garde forestier, de philosophe ou de simple habitant, participent chacun à leur manière à la préservation de la forêt. Au-delà du paysage, c'est un écosystème qu'ils et elles s'attachent à défendre, avec tous une forme de légitimité. Ils nous font découvrir cet environnement sauvage dans différents lieux majestueux de la montagne des Pyrénées et à différentes époques. Le cycle long des forêts est bien loin du rythme effréné de la société des hommes, de ses besoins, de ses urgences.

Au-delà de ce qu'elle représente pour la survie de l'homme et des nonhumains, la forêt nous apprend beaucoup sur ce que nous sommes sur Terre, et nous permet d'observer d'autres temporalité que celle qui est la nôtre. « Nous devons avoir une réflexion sur le temps long. » nous dit Francis Hallé. Ce voyage nous conduit en forêt, dans un passé remontant à 450.000 ans jusqu'à un futur qui nous dépasse de 700 ans, mais cette aventure humaine n'est qu'un moment pour la forêt. Plusieurs forêts primaires de notre planète ont plus de 100 millions d'années!

BANDE ANNONCE: https://vimeo.com/tvbruits/alabridesactiviteshumaines



